

INVITATION PRESSE

Mardi 17 décembre à 8h20 – Besançon

La filière agroalimentaire de la Fondation Pluriel lance le « Club UZEL », à destination de ses clients et de ses partenaires.

Mardi 17 décembre, de 8h20 à 10h00 se déroulera le premier rendez-vous du « Club UZEL ». La vocation de ce club est de tisser un lien privilégié avec nos clients et de répondre à leurs attentes et préoccupations.

Le Club UZEL a pour objectif de se réunir deux fois par an, en abordant à chaque fois une problématique qui touche directement nos clients et en faisant témoigner des experts et des personnes de terrain.

Pour ce premier rendez-vous, nous avons demandé à Nouhaila Louhkiar, **gagnante du très relevé concours de [l'Assiette Gourm'hand](#)** d'intervenir. Elle sera reçue à l'Élysée et réalisera des stages de cuisine dans des grandes maisons de la gastronomie. Nouhaila est actuellement en formation employée polyvalente de restauration à la Fondation Pluriel et se destine à travailler dans l'une de nos cafétérias d'UZEL.



Il sera également question lors de cette matinée de la **Loi Egalim**, qui vise notamment à réduire le gaspillage alimentaire, à favoriser l'utilisation de produits durables, frais, non transformés, issus de l'agriculture biologique.

Cette rencontre se terminera par une visite de l'Unité de Production Culinaire (UPC) de Branly.

C'est avec plaisir que nous vous convions à cette rencontre **ce mardi 17 décembre de 8h20 à 10h00 à notre cafétéria située 8 rue Edouard Branly à Besançon**. Vous aurez à cette occasion la possibilité d'échanger avec nos clients et toute l'équipe des Cuisines d'UZEL.

Contact presse :

Pierre-Marie Bonnot,
chargé communication
M : 06 79 00 60 58

communication@fpluriel.org

La Fondation Pluriel est un collectif engagé au service des personnes en situation de handicap, de dépendance ou de fragilité sociale. Expertes et créatives, nos équipes s'engagent aux côtés de chacune des personnes qui nous font confiance dans l'élaboration et la mise en œuvre de ses projets. Pour elles, avec l'aide de nos partenaires, nous développons des dispositifs complémentaires et innovants pour des parcours fluides et inclusifs, autour de la scolarisation, de la formation, du travail, de l'habitat, des loisirs, du soin...

Notre ambition : impulser et fédérer les énergies pour que chaque personne accompagnée par la Fondation Pluriel puisse vivre et exercer pleinement ses droits dans une société plus inclusive.